



## INFORMATION - COMMUNIQUÉ

---

Pour publication immédiate  
Le samedi 30 septembre 2017

### **La communauté se réunit pour applaudir les améliorations du parc Kirkbridge**

**Winnipeg, Manitoba** – Lors d'un événement cet après-midi, la conseillère Janice Lukes et des membres de la communauté se sont réunis pour saluer les récentes améliorations qui ont été apportées au sentier et à d'autres éléments du parc Kirkbridge.

« Le parc Kirkbridge est un espace vert très fréquenté, souvent utilisé pour la pratique de nombreuses activités, dont la marche, le soccer et le base-ball, a commenté Janice Lukes, la conseillère du quartier de Winnipeg-Sud–Saint-Norbert. Les nouvelles améliorations le rendront plus facile d'accès pour les gens du quartier et d'ailleurs qui s'efforcent de suivre un mode de vie sain et actif dans cet endroit de la ville. »

Le [parc Kirkbridge](#) est un parc de quartier qui compte désormais 3 400 mètres carrés de sentiers en asphalte nouveaux ou réfectionnés et rendus plus accessibles grâce à des panneaux de marquage de distance et à de nouveaux bancs venant s'ajouter aux structures de jeu et aux terrains de sport existants. Un nouvel abri de pique-nique sera aménagé et des arbres seront plantés au printemps 2018.

Les travaux d'amélioration ont commencé au début de l'été 2017 et ont été financés par le programme d'amélioration des parcs et des loisirs de la Ville de Winnipeg. On estime que le coût total du projet s'élèvera à 307 000 \$.

-30-

Les médias peuvent obtenir des renseignements directement de la ligne des médias de la Ville de Winnipeg, au 204-986-6000, ou par courrier électronique, à [City-MediaInquiry@winnipeg.ca](mailto:City-MediaInquiry@winnipeg.ca).

Suivez-nous sur Facebook : [facebook.com/cityofwinnipeg](https://facebook.com/cityofwinnipeg).

Suivez-nous sur Twitter : [twitter.com/cityofwinnipeg](https://twitter.com/cityofwinnipeg).